

NGO

Wujud Penghormatan, Kodim 0736/Batang Gelar Upacara Militer Pemakaman Veteran Pejuang Kemerdekaan RI

Edi Purwanto - BATANG.NGO.WEB.ID

May 10, 2022 - 13:25



Batang,-Kodim 0736/Batang melaksanakan upacara pemakaman Veteran pejuang kemerdekaan Republik Indonesia secara militer di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Borestan Kelurahan Karangasem Selatan,Kecamatan Batang,Kabupaten Batang,Selasa (10/5/22).

Veteran tersebut bernama Sertu (Purn) Tarmudi yang wafat pada hari Senin, 9 Mei 2022 pukul 20.30 WIB pada usia ke 75 Tahun dikarenakan sakit dirumah duka yang beralamat di kelurahan Karangasem Selatan RT. 03 RW.06 Kecamatan Batang,Kabupaten Batang. Dalam Upacara pemakaman tersebut bertindak sebagai Irup Danramil 13/Banyuputih Kapten Inf Sugito, dia membacakan amanat dari Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra.

Dalam amanatnya Dandim menyampaikan pada kesempatan yang penuh rasa bela sungkawa ini, saya atas nama pemerintah dan yang hadir disini mengucapkan ikut berduka cita yang sedalam dalamnya atas meninggalnya almarhum.

Kepada seluruh hadirin marilah kita bersama sama memanjatkan Doa kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, semoga segala kesalahan dan kekhilafan serta dosa almarhum dapat diampuni dan amal bhaktinya diterima disisi Tuhan yang Maha Esa. Kepada keluarga almarhum yang ditinggalkan saya berharap hendaknya dapat menerima kepergian almarhum ini dengan tabah, tawakal dan ikhlas.

Semoga almarhum meninggal dalam keadaan khusnul khotimah, Allahuma amin. Kemudian selaku perwakilan dari pihak keluarga almarhum dalam sambutannya menyatakan, Kami atas nama keluarga mohon maaf, apabila almarhum semasa hidupnya terdapat kekeliruan, kesalahan, kekhilafan baik yang disengaja maupun tidak disengaja memohon maaf yang sebesar-besarnya.

Kami atas nama keluarga mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0736/Batang atas pelaksanaan prosesi pemakaman secara militer ini. Kami tidak bisa membalas apa-apa, semoga amal baiknya dibalas oleh Allah, ujar perwakilan dari pihak keluarga almarhum.